

Kunjungi Korban Kebakaran Dilipu, Kapolres Baubau; Ini Wujud Kepedulian Kami

Adm - BAUBAU.UPDATES.CO.ID

Jan 30, 2025 - 20:11



Kapolres Baubau, AKBP Bungin Masokan Misalayuk Didampingi Camat Betoambari dan Lurah Lipu Saat Menyerahkan Bantuan Sosial Pada Korban Kebakaran, Kamis (30/01/2025).

BAUBAU - Kapolres Baubau, AKBP Bungin Masokan Misalayuk, mengunjungi korban kebakaran di Kelurahan Lipu, Kecamatan Betoambari, Kamis (30/01/2025). Dalam kunjungannya, ia didampingi oleh Camat dan Lurah setempat serta membawa bantuan sembako sebagai bentuk kepedulian terhadap

para korban.

"Polres Baubau sebagai wujud kepedulian kepada saudara-saudara kami yang tertimpa musibah kebakaran di Lipu, kami datang sekaligus membawa bantuan sosial yang sekiranya dapat meringankan beban para korban," ungkapnya.

Kapolres menegaskan bahwa kehadirannya tidak hanya untuk memberikan bantuan materiil berupa sembako, tetapi juga untuk mendengarkan langsung aspirasi warga yang terdampak musibah ini.

"ini wujud kepedulian kami, saya sama Pak Camat dan Lurah, kedatangan kita ini untuk bangun komunikasi, kira-kira selain bantuan sosial yang kami berikan apalagi yang bisa kami bantu," pintanya saat berbincang dengan korban kebakaran.



Kapolres juga menyatakan komitmennya untuk membantu dalam proses rehabilitasi rumah-rumah yang terdampak kebakaran.

"Bagaimana bantuan dan peran serta kita bisa membantu dalam proses merehabilitasi lagi ini rumah-rumah yang sudah terbakar, saya juga akan bantu untuk kita push sejauh mana bisa kita membantu pembangunan ini," jelasnya.

Selain itu sebagai wujud kepedulian terhadap para korban. Ia mengatakan pihaknya juga membantu untuk berkomunikasi tentang proses merehabilitasi rumah-rumah yang sudah terbakar.



Setelah mendengarkan Aspirasi yang disampaikan oleh korban kebakaran, Kapolres berharap agar dirinya bisa merealisasikannya.

"Saya Kapolres baubau langsung bertemu dengan para korban kebakaran bertatap muka langsung Kira-kira ada aspirasi yang sudah diberikan kepada saya oleh warga yang terdampak kebakaran, Semoga saja saya bisa untuk menjembatani dan merealisasikan hal tersebut"ujarnya.

Ia juga berharap kunjungan ini dapat memberikan semangat bagi para korban agar tetap kuat dan kembali menjalani kehidupan sehari-hari.

"dengan adanya kunjungan saya kesini sekiranya dapat memotivasi untuk bisa kembali bangkit untuk bisa melaksanakan kegiatan sehari-hari,"jelasnya.